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DELIBERA nr. 3 del 13/04/2023  

ASSEMBLEA   DEI   SOCI

L’anno 2023 il giorno 13 del mese di Aprile, alle ore 09:00, in connessione da remoto via web, su 
convocazione del  Presidente dell’Assemblea dei Soci dell’Azienda Sig. Lucio Malavasi  inviata a norma e 
termini di legge, si è riunita  l’Assemblea dei Soci nelle persone dei Signori:

1. Sig.   Alessandro Santachiara Sindaco del Comune di Campagnola Emilia
2. Sig. Roberto Ferrari Sindaco del Comune di Fabbrico 
3. Sig. Lucio Malavasi Sindaco del Comune di Rio Saliceto (Presidente Ass. Soci)
4. Sig. Luca Nasi Sindaco del Comune di Rolo 
5. Sig. Paolo Fuccio Sindaco del Comune di San Martino in Rio

Sono inoltre presenti:

1. Sig.ra Marinella Santi  Amministratore Unico di ASP
2. Sig. Daniele Pietri, Assessore alla Scuola del Comune di Rio Saliceto.

Sono assenti tra i soggetti invitati:
 il rappresentante dell’Amministrazione Comunale di Correggio

Assiste inoltre  il Direttore, con funzione consultive e verbalizzanti: Dr. Alberto Ravanello.

Il Presidente  Sig. Lucio Malavasi, Sindaco del Comune di Rio Saliceto, constatato che il numero dei presenti è 
legale per rendere validamente costituita l’adunanza, dichiara aperta la seduta ed invita l’Assemblea dei Soci  
a deliberare in merito all’argomento avente ad oggetto:

COMUNICAZIONE COMUNE DI RIO SALICETO IN MERITO AL CONFERIMENTO DELLA GESTIONE DELL'ASILO 
NIDO DI RIO SALICETO AD ASP

TESTO DELLA DELIBERA

RICORDATO CHE:
 con delibera dell’Assemblea dei Soci nr. 1/2018 si è preso atto del nuovo Statuto dell’Asp 

approvato ai sensi della L.R 12/2013 dalla Regione Emilia Romagna con propria deliberazione n° 69 
del 22/01/2018;

 il nuovo Statuto prevede – come stabilito dalla citata L.R 12/2013:
o ART- 4 -Secondo le esigenze indicate dalla pianificazione locale definita dal Piano di zona e 

nel rispetto degli indirizzi definiti dall'Assemblea e dalle prerogative dei singoli Enti Soci, 
l’Asp può gestire anche tutti i servizi espressamente indicati dalla L.R 12/2013 

o ART- 5 -L'ASP ha come finalità l'organizzazione ed erogazione dei servizi di cui all'art. 4 per 
l'ambito territoriale del distretto di Correggio, che comprende i Comuni di: Campagnola 
Emilia, Correggio, Fabbrico, Rio Saliceto, Rolo e San Martino in Rio 
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DATO ATTO CHE:
 ai sensi dell’art 1 della citata LR 12/2013 “La programmazione territoriale, sulla base delle 

peculiarità territoriali e della complessità dei servizi, può attribuire a tale forma pubblica 
anche la gestione di servizi educativi”

CONSIDERATO che:
 Il Comune di Rio Saliceto con delibera di G.C n° 43 del 30/03/2023 ha deciso di non 

uscire con un nuovo bando per la gestione del Nido attualmente gestito dalla 
Cooperativa Accento

 con l’affidamento ad ASP si vuole dare maggior funzionalità del servizio con nuovi 
turni e maggior funzionalità amministrativa, in particolare per sgravare di compiti 
l’ufficio scuola del Comune di Rio Saliceto;

 L’Amministrazione Comunale di Rio Saliceto ha fiducia nell’ASP e sulle “sue forze” 
per affrontare le sfide che la interesseranno nei prossimi mesi

RICORDATO che:
 ai sensi del vigente contratto di servizio art 2: È facoltà degli Enti richiedere in corso di 

contratto il conferimento in gestione all’Asp di altri servizi purchè di competenza degli Enti e 
attinenti agli scopi istituzionali dell’Asp, con preavviso di almeno 6 mesi dalla data di 
decorrenza e previa integrazione del presente contratto e, ove necessario, dei criteri di 
compartecipazione ai costi gestionali. A garanzia degli Enti Soci e della stabilità 
economico/patrimoniale dell’Asp, la concessione di nuovi servizi non è atto unilaterale e 
pertanto è soggetto all’approvazione tra l’Asp e il committente per la sua efficacia ed 
esecutività

 la scelta del conferimento in oggetto è del mese di marzo 2023 e che con la presente si dà 
atto che anche i criteri di compartecipazione saranno ridefiniti in modo proporzionale a tale 
conferimento per assicurare la corretta gestione finanziaria di tutti gli enti soci pur 
assicurando all’Asp l’equilibrio economico

RITENUTO pertanto che, per quanto sopra evidenziato, risulta necessario:
 PRENDERE ATTO della scelta dell’Amministrazione Comunale di Rio Saliceto;
 SIA NECESSARIO portare a termine il percorso di redistribuzione delle quote di proprietà ormai già 

delineato e che andrà condiviso con la nuova amministrazione Comunale di Correggio
 DARE un complessivo giudizio positivo all’operazione in termini di sviluppi di nuovi scenari possibili 

nel territorio distrettuale

RICHIAMATO 
 l’art. 13 dello Statuto sulla validità delle sedute e l’art. 14 sulla validità delle deliberazioni;
 il Regolamento di funzionamento dell’Assemblea dei Soci;

Con voti unanimi e palesi espressi nelle forme previste dalla legge e dallo Statuto dell’Azienda

DELIBERA
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DI PRENDERE ATTO della scelta del conferimento della concessione del servizio di Asilo Nido di Rio Saliceto 
(la cui competenza è Comunale) alla propria Azienda consociata Asp Magiera Ansaloni rappresentandosi il 
conferimento come affidamento cd “in house”;

DI DEMANDARE  a successivo scambio di atti tra i due Enti la formalizzazione dei rapporti e obbligazioni 
derivanti da tale gestione (rapporti economici, di gestione immobile ecc) , dandosi atto che tale 
affidamento avrà la medesima durata dell’attuale contratto di servizio;

DI APPROVARE il testo del verbale allegato a formalizzazione della riunione e posizioni espresse in data 
odierna;

DI PUBBLICARE il presente atto nei tempi e modi di legge.
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TESTO DEL VERBALE

Prende la parola il Sindaco di Rio Saliceto Lucio Malavasi che illustra brevemente la scelta 
dell’Amministrazione Comunale di Rio Saliceto di dare in gestione ad ASP il Nido d’Infanzia “Girasole” a 
partire dall’anno scolastico 2023/2024 e successivamente passa la parola all’Assessore Daniele Pietri per 
una spiegazione più approfondita dell’argomento. 
L’Assessore Pietri riferisce che in Giunta si sono fatte considerazioni di prospettiva sui servizi educativi: il 
calo delle nascite fa si infatti che si debbano fare ragionamenti nuovi in particolare sulla flessibilità dei 
servizi per l’infanzia e sulla capacità di poter anche attivare nuove progettualità. L’appalto con la 
Cooperativa Accento scade dopo 6 anni e si è decido di non uscire con un nuovo bando per la gestione del 
Nido ma affidarla ad ASP. L’Amministrazione Comunale ha fiducia nell’ASP e fiducia nella continuità 
educativa data dal Pedagogista Francesco Zappettini; con l’affidamento ad ASP si vuole maggior 
funzionalità del servizio con nuovi turni e maggior funzionalità amministrativa, in particolare per sgravare di 
compiti l’ufficio scuola del Comune; in termini generali quindi si punta a un maggior margine di manovra sia 
per adattamento alle nuove sfide come il calo nascite sia per la creazione di nuovi servizi con una maggiore 
tempestività nella risoluzione delle criticità anche pratiche; il bando vincolerebbe per molti anni 
l’Amministrazione Comunale e anche questa considerazione ha pesato nella scelta; si ribadisce come non ci 
sono particolari problemi con Accento e che il principale aspetto della scelta non è economico ma politico e 
organizzativo. Non si deve poi trascurare il fatto ASP possa specializzarsi anche sulla parte servizi educativi. 
Prende la parola il Direttore che illustra quali potrebbero essere le modalità di inserimento all’interno del 
Bilancio dell’ASP di questo servizio, peraltro già condivise con il Revisore Dott. Gaccioli, in particoare 
attraverso la creazione di un centro di costo dedicato e l’individuazione di un criterio oggettivo per 
l’imputazione della quota di spese generali a questo servizio.
Prende la parola il Sindaco di Fabbrico Roberto Ferrari che si dice d’accordo sulla suddivisione dei costi 
illustrata dal Direttore e prende atto della scelta del Comune di Rio Saliceto, dicendosi preoccupato visto 
che per la prima volta ASP gestisce servizi per l’infanzia; sottolinea poi come sia necessario portare a 
termine il percorso di redistribuzione delle quote di proprietà ormai già delineato e che andrà condiviso con 
la nuova amministrazione Comunale di Correggio. Essendoci molte situazioni che comporteranno per ASP 
un’attività intensa nei prossimi mesi (eventuale gestione della CRA di Correggio e scadenza del contratto 
della CRA di Fabbrico con Coopselios dove c’è anche la RSA) raccomanda che venga tutto messo in fila 
correttamente per fare in modo di riuscire a portare a termine tutte le attività necessarie a questi passaggi; 
inoltre si apre la questione delle politiche di pianificazione delle politiche scolastiche all’interno del 
Distretto di Correggio che ha servizi esternalizzati in questo settore e quindi la scelta del Comune di Rio 
Saliceto potrebbe avere un impatto anche su questo ambito. Indica le tre priorità che sono Definizione 
quote proprietà, CRA di Correggio e CRA con RSA di Fabbrico.
Il Sindaco Malavasi concorda con le preoccupazioni espresse dal Sindaco Ferrari rassicurando però sul fatto 
che ASP ha le forze per affrontare le sfide che la interesseranno nei prossimi mesi.
Prende la parola il Sindaco di San Martino in Rio che valuta positivamente il fatto che ASP possa ampliare i 
servizi gestiti.
Prende la parola il Sindaco di Rolo che dice che come orizzonte di medio periodo può essere una soluzione 
interessante e di prospettiva, è una scelta che può riportare competenze e know how all’interno del 
pubblico; sulle quote di proprietà concorda con il Sindaco di Fabbrico sulla necessità che venga formalizzata 
la modalità di imputazione delle stesse secondo quanto già deciso nei mesi scorsi.
Prende la parola il Sindaco di Campagnola, che valuta positivamente il conferimento del Comune di Rio 
Saliceto della gestione del Nido ad ASP ricordando che andranno curate molto bene anche le relazioni 
sindacali per fare in modo che il passaggio possa essere gestito nella maniera migliore possibile.
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Il Direttore comprende le preoccupazioni esprimendo anche l’idea che ASP è in grado di portare a termine 
quanto a lei affidato.
Prende la parola l’Amministratore Unico che sottolinea come sia una grande sfida visto che si tratta di una 
nuova gestione che viene dopo una gestione che non ha riscontrato particolare criticità.
Il Direttore, ritornando alla parte economica dell’affidamento della gestione del Nido ad ASP, propone di 
produrre e inviare ai Sindaci un piccolo documento contenente la regolamentazione dal punto di vista del 
Bilancio di ASP della gestione del Nido in modo da garantire la “neutralità” di tale centro di costo per gli 
altri Comuni e che quindi tutte le spese, comprese quelle generali, siano a carico del Comune di Rio 
Saliceto; tale regolamentazione verrà prodotta di concerto con il Commercialista Dott. Sacchi e il Revisore 
Dott. Gaccioli.
I presenti concordano tutti di mettere quindi ai voti tale ultima proposta del Direttore.
L’Assemblea, dopo attento esame ed approfondita discussione, procede dunque con la sua successiva 
votazione dell’argomento in oggetto e:

- approva con voti FAVOREVOLI: 5 CONTRARI:0 ASTENUTI: 0
- dispone di redigere la conseguente deliberazione ed eventuali allegati da trasmettere all’ufficio 

segreteria per i successivi adempimenti di competenza 

Letto, confermato e sottoscritto digitalmente in maniera disgiunta secondo i termini di legge e 
regolamento.

Alle ore 10.40 si conclude la seduta.

Letto, confermato e sottoscritto digitalmente in maniera disgiunta secondo i termini di legge e regolamento.                               

                Il Direttore                   Il Presidente 

          Dr. Alberto Ravanello               Sig.Lucio Malavasi
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